

„Mit dem Schutzengel durch den Advent“

Endlich wieder ohne Einschränkungen durch Baustellen oder Pandemie-Auflagen konnte Ende November 2022 die Schutzengel-Aktion der Grundschule Kau in bewährter Form stattfinden.

Schulsozialarbeiterin Christine Mall-Dick leitet seit Jahren dieses Projekt zum achtsamen Umgang und zur Stärkung des sozialen Miteinanders, unterstützt von Kolleginnen und Kollegen und Studierenden der FH Weingarten. Die kreativen Angebote und Spielstationen kamen bei den Kindern, die in Tandems auf dem Schulhof unterwegs waren, bestens an und stimmten alle in besonderer Weise auf die kommende Adventszeit ein.

